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02.04.202t; Tennishalle des Höchster THC 

   

Mitglieder 

 

 

Max Knollmeyer, Timm Pintner, Jens Schön 

Susanne Biehler, Cornelia Grau, Hendrik Hertel,  

Hartmut Jaeger, Timm Jaeger, Peter Möhring,  

Christian Nyhuis, Lothar Thür, Sylvia Thür 

 

 

 
Jahreshauptversammlung Förderverein HÖCHST HOCKEY e.V.  
 

Punkt Thema Stichpunkte verantwortlich Termin erledigt 

0 Begrüßung 
 

• Um 19:36 Uhr begrüßt der Vorstandsvorsitzende 
des Fördervereins HÖCHST HOCKEY e.V. 
(FVHH), Maximilian Knollmeyer, seine beiden Vor-
standskollegen, Timm Pintner und Jens Schön, so-
wie die neun weiteren, anwesenden Vereinsmit-
glieder (siehe Anlage 1). Er stellt die Beschlussfä-
higkeit fest und eröffnet die 1. Jahreshauptver-
sammlung des Fördervereins HÖCHST HOCKEY 
e.V. 

• Maximilian Knollmeyer stellt die Agenda der 1. 
Jahreshauptversammlung FVHH am 02.04.25 vor: 

1. Bericht des Vorstands 
2. Bericht der Kassenprüfer 
3. Entlastung des Vorstands 
4. Haushalt und Projekte 2025 
5. Anträge 
6. Verschiedenes 

• Der Vorstand teilt den anwesenden Mitgliedern 
mit, dass die gezeigte Präsentation mit dem Proto-
koll der Sitzung verteilt wird (siehe Anlage 2).  
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Punkt Thema Stichpunkte verantwortlich Termin erledigt 

 

• Der Vorstand des Fördervereins HÖCHST HO-
CKEY e.V. bedankt sich bei allen bisherigen Spen-
dern und hebt die Unterstützung des anwesenden 
Spenders Lothar Thür hervor.  

 

1 Bericht des Vorstands • Die Gründungsversammlung des Fördervereins 
HÖCHST HOCKEY e.V. fand am 17.05.2024 statt. 

• Die anschließenden bürokratischen Prozesse (u.a. 
Eintragung beim Amtsgericht, Erhalt einer Steuer-
nummer vom Finanzamt sowie Eintragung im Ver-
einsregister) haben einige Zeit in Anspruch ge-
nommen und trotz aller Bemühungen des Vor-
stands länger gedauert als erwartet. 

• Das Finanzamt hat die Gemeinnützigkeit beschei-
nigt. 

• Am 15.11.2024 erfolgte die Eintragung des Förder-
vereins HÖCHST HOCKEY e.V. im Vereinsregis-
ter. 

• Bei der GLS Gemeinschaftsbank eG ist ein Konto 
eröffnet worden. 
 

Förderverein HÖCHST HOCKEY  
DE75 4306 0967 1350 7396 00 
GENODEM1GLS 

 

• Die Bankverbindung ist bereits auf der Webseite 
des Fördervereins veröffentlicht. 

• Darüber hinaus gibt es ein PayPal-Konto. 
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Punkt Thema Stichpunkte verantwortlich Termin erledigt 

2 Bericht  
der Kassenprüfer  

• Timm Pintner berichtet, dass Aktivitäten des FVHH 
mit monetären Auswirkungen erst seit 01.01.2025 
erfolgen, so dass es für das Jahr 2024 eine „Leer-
meldung“ gibt. Infolgedessen ist für das vergan-
gene Jahr auch kein Kassenbericht erstellt wor-
den. Die Kassenprüfer Hendrik Hertel und Patrick 
Diener mussten nicht aktiv werden.  

• Timm Pinter hebt die „gewünschte Transparenz“ 
hervor und sagt den Kassenprüfer zu, jederzeit 
Einblick in die Belege und die damit verbunden Bu-
chungen zu erhalten.  

• Auf Nachfrage bestätigt Timm Pintner, dass das 
Geschäftsjahr dem Kalenderjahr entspricht. 

 

   

3 Entlastung  
des Vorstands 

• Die anwesenden Mitglieder sprechen sich für eine 
Abstimmung per Handzeichen aus (11 x Ja, 1 x 
Enthaltung). 

• 9 Mitglieder stimmen für die Entlastung des Vor-
stands. 3 Mitglieder enthalten sich. 

 Der Vorstand wird für seine bishe-
rige Arbeit entlastet. 

 

   

4 Haushalt und Projekte • Timm Pintner stellt den Haushalt 2025 vor. Er in-
formiert, dass bereits über 5.000, -€ als Spenden 
eingegangen sind, so dass das Ziel Spenden in 
Höhe von 7.900, - € bis zum Jahresende einzu-
sammeln möglich sein sollte.  

• In einer ersten WhatsApp- und PayPal-Aktion ha-
ben >20 verschiedenen Spender mit einem einge-
sammelten Betrag von 700,- € sowie zwei größere 
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Punkt Thema Stichpunkte verantwortlich Termin erledigt 

Spenden in Höhe von 1.200,- € und 500,- € dazu 
beigetragen, dass der Vorstand des FVHH am 
25.04.2025 dem Abteilungsvorstand der Ho-
ckeyabteilung des Höchster THC ein Scheck in 
Höhe von 2.500, - € zur Förderung der Hockey-Ju-
gendtrainer im HTHC übergeben konnte.  

• Timm Pintner informiert, dass – aufgrund eines 
noch fehlenden Bonitätsnachweises des FVHH - in 
diesem Jahr ausnahmsweise die Mitgliedsbei-
träge erst im September 2025 (per Lastschrift – so-
fern erteilt) eingezogen werden.  

• Kassenprüfer Hendrik Hertel sieht im vorliegenden 
Haushalt einen defensiv, aber soliden Plan. 

• 9 Mitglieder stimmen für dem Haushalt 2025 zu. 3 
Mitglieder enthalten sich. 

 Dem Haushalt 2025 wird zuge-
stimmt. 

 

• Jens Schön stellt die im Jahr 2025 vom FVHH ge-
planten Projekte vor und bittet alle Mitglieder um 
aktive Unterstützung bei der Vorbereitung und ins-
besondere bei der Durchführung der Aktionen. 

• Von Donnerstag, den 12.06.2025, bis Sonntag, 
den 15.06.2025, will der FVHH eine „provisorische 
Clubwirtschaft“ auf dem Südgelände des Höchster 
THC betreiben. 

• Am Donnerstag, dem 12.06.2025, ist ab 17:00 h 
ein „Sundowner“ geplant. 

• Am Freitag, dem 13.06.2025 findet ab 19:00 Uhr 
ein Elternhockeyturnier auf der „blauen Wiese“ 
statt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mitglieder 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

asap 

 

 

 

12.06.25 

 

13.06.25 
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Punkt Thema Stichpunkte verantwortlich Termin erledigt 

• Am Samstag, den 14.06.2026, finden Tennis-
Medenspiele und ggf. Hockeyspiele statt. Jens 
Schön und Conny Grau wollen sich beim HHV er-
kundigen, ob an diesem Tag ein U8-Turnier am 
Grasmückenweg ausgerichtet werden kann. Am 
Abend soll es ein „Turnier der Höchster Hockey-
Legenden“ geben. 

• Für Sonntag, den 15.06.2025, ist u.a. ein „Spen-
denlauf“ auf der Anlage angedacht.  

• Peter Möhring informiert, dass die Tennisabteilung 
bereits angefragt hat, ob die Verköstigung der Ten-
nisspieler über den FVHH gewährleistet werden 
kann.  

• Alle Mitglieder werden aufgerufen, sich beim 
Würstchen- und Getränkeverkauf zu beteiligen. Es 
wird „Schichtpläne“ geben, in die sich jeder eintra-
gen kann (siehe Anlage 3). Eine entsprechende 
Doodle-Abfrage wird folgen. 

 

 

 

Jens & Conny 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mitglieder 

 

14.06.25 

 

asap 

 

 

 

 

15.06.25 

 

 

 

 

asap 

 

5 Anträge 

 

• Im Vorfeld der Jahreshauptversammlung sind 
keine Anträge eingereicht worden.  

• Es wird angeregt, die Banner-Werbung auf dem 
Clubgelände für den Förderverein HÖCHST HO-
CKEY e.V. zu nutzen. Auf den Bannern sollten QR 
-Codes sein.  

• Darüber hinaus wird angeregt, sich auf eine Liste 
gemeinnütziger Einrichtungen setzen zu lassen, 
um ggf. bei Zahlungen aus Ermittlungs-, Straf- und 
Gnadenverfahren berücksichtigt zu werden.  
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6 Verschiedenes 

 

• Timm Pintner informiert, dass der FVHH mittler-
weile 29 Mitglieder hat und über 25 verschiedene 
Spender bis dato registriert worden sind. 

• Es wird angeregt, digitale Kommunikationskanäle 
(Social Media) zu nutzen. Hendrik Hertel bietet an, 
u.a. bei LinkedIn zu unterstützen. 

• WhatsApp-Gruppen des HTHC sollen intensiver 
genutzt werden. 

• „FVHH-Flyer“ sollen erstellt werden. 
 Der Vorstand FVHH bittet den Beitrat und alle 

anderen Mitglieder des Fördervereins um ak-
tive Unterstützung. 

 

 

 

 

 

Hendrik 

 

 

 

Beirat / 

Mitglieder 

 

 

 

 

asap 

 

 

 

 

Ab sofort 

 

 


